



Clinton Nji va certainement s'en mordre les doigts.

Depuis quelques heures, une vidéo du nouveau joueur du Dynamo Moscou en pleins ébats sexuels fait le tour de la toile. Dans cette courte vidéo amateur devenue très virale, l'on peut clairement voir Clinton Nji en plein ébats avec une jeune femme non identifiable, se livrant à la fellation, avant tout naturellement de s'en voler au 7ème ciel.

Réagissant à ce qui apparaît désormais comme un véritable scandale, l'international camerounais déclare avoir appuyé sur le mauvais bouton. « *Je regrette, j'avais trop bu la joie* », a-t-il dit, ajoutant qu'il avait pris un verre de trop, car il célébrait son nouveau contrat avec le club Russe. « *En voulant lire les messages, j'ai appuyé sur le mauvais bouton* », a-t-il regretté.

Par éthique, pudeur et déontologie, **237actu.com** qui a visionné la vidéo n'a pas voulu l'intégrer à l'article.